

SIÈGE SOCIAL DU CLUSTER SPORT INTERNATIONAL DANS LE CAMPUS UNIL

lieu:	Lausanne (Suisse)
client:	Cantone del Vaud; UNIL-Campus Universitario di Losanna
bet:	Pedrazzini-Guidotti (structure); Erisel (réseaux); Tecnoprogetti (énergies renouvelables)
surface:	7 000m ²
montant travaux:	18,6M € HT
phase:	concours international
études:	05.2013-09.2013

Le projet se veut signal. Signe d'une présence institutionnelle au sein même des activités que le campus Universitaire de Lausanne représente. Signe d'une nouvelle entrée puisque le nouveau bâtiment s'implante dans une parcelle privilégiée le long de la route cantonale RC1.

Un bâtiment emblématique, très reconnaissable, qui marque la spécificité du site et augmente son caractère institutionnel, se pose délicatement afin de faciliter la relation visuelle avec le lac et, au même temps, rendre visible l'accès sud aux autres bâtiments du campus.

Minimiser d'une part l'emprise au sol, tout en favorisant les relations et les parcours piétons entre bâtiments, et maximiser d'autre part la façade ouverte sur la RC1 en premier plan, sur l'émouvant spectacle offert par le lac Léman en deuxième plan.

Pour compléter cette solution, l'extension du bâtiment de l'Internef prend forme comme prolongement des bâtiments existants, même si formellement uniforme avec le traitement des façades du bâtiment du Cluster.

La stratégie utilisée pour le projet des bâtiments est la même qu'a été exploitée pour le dessin des aménagements extérieurs, que n'aspire pas à jouer un rôle de premier plan dans l'économie du projet, mais plutôt de s'intégrer et s'inscrire au maximum avec le paysage environnant, caractérisé par des grandes surfaces végétalisées et par le dessin curviligne des parcours, exception faite pour l'Allée des Platanes menant vers le lac.

